

Karriere in der Informatik – Alumni zeigen eigenen Werdegang auf

Als Informatiker stehen Absolventen viele verschiedene Berufsfelder offen. Die drei Informatik-Alumni gaben Einblicke in ihre Karrieren als Informatiker, vom kleinen Beratungsunternehmen bis hin zu großen Industriefirmen, und was für Fähigkeiten als Informatiker wichtig sind.

Andreas Tetzner absolvierte den Bachelor im Informatik Studiengang (Software Engineering) an der Hochschule Aalen, inzwischen arbeitet er seit drei Jahren als Senior Software-Entwickler bei Daimler-TSS. Alen Tolj absolvierte ebenfalls den Bachelor (Software Engineering) an der Hochschule Aalen und arbeitet seit einem guten Jahr als Freelance IT Consultant in München und Umgebung. Tomasz Pachala absolvierte den Diplom-Studiengang Informatik (Wirtschaftsinformatik) in Aalen und arbeitet nun seit über 5 Jahren als Anwendungs- und Softwareberater bei der Robert Bosch GmbH.

Für die Studierenden war die Veranstaltung eine optimale Gelegenheit einen Einblick in die Arbeitswelt eines Informatikers zu bekommen. Neben den Arbeitsbereichen der großen Industrieunternehmen, war die Arbeit eines Freelancer und was man dabei alles beachten muss, sehr spannend.